

ACTA DE SESIONES DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE POSGRADO PERIODO – 2023

Acta del Consejo de Escuela de Posgrado de fecha 17 de marzo del 2023

Acuerdos:

El Consejo de la Escuela de Posgrado da por instalado el consejo, el Director de la Escuela informa q se realizó la Pasantía a México del 20 al 26 de febrero del presente año. Los estudiantes indicaron que la experiencia fue muy buena y que se cumplieron todas las expectativas y sugieren que sea por mas días.

Acta del Consejo de Escuela de Posgrado de fecha 21 de abril del 2023

Acuerdos:

El Consejo de la Escuela de Posgrado revisan y aprueban los diplomados en Supply Chain Management del MBA con Mención en Negocios Internacionales y el Diplomado en Derecho Administrativo Económico y Contratación Administrativa de la Maestría en Derecho Empresarial - MDE.

El Director de la Escuela de Posgrado Solicita reestructurar las maestrías del MBA con Mención en Negocios Internacionales y la Maestría en Derecho Empresarial – MDE.

Acta del Consejo de Escuela de Posgrado de fecha 19 de mayo del 2023

Acuerdos:

El Consejo de la Escuela de Posgrado revisan y aprueban la carga docente del III ciclo del MBA con Mención en Negocios Internacionales y la Maestría en Derecho Empresarial - MDE.

El Director de la Escuela indica que se está reestructurando las mallas de ambas maestrías para ser presentadas en el Consejo Universitario y Consejo Superior.

Acta del Consejo de Escuela de Posgrado de fecha 19 de septiembre del 2023

Acuerdos:

El Consejo de la Escuela de Posgrado revisan y aprueban el cronograma de matrículas y la carga docente del IV ciclo del MBA con Mención en Negocios Internacionales y la Maestría en Derecho Empresarial - MDE.

El Director de la Escuela de Posgrado, informa que se tienen nueve diplomados aprobados del área de Posgrado y Formación Continua del 15 de junio al 25 de agosto de 2023.

Asimismo, se informa el avance y la confección del nuevo Reglamento de grados. También sobre la próxima apertura de nuevos programas para el 2024 en modalidad virtual como la Maestrías en Educación y Nuevas Tecnologías, Maestría en Inteligencia de Negocios y Analítica de datos, Maestría en Museología y Gestión del Patrimonio Artístico Cultural como también el MBA con Mención en Negocios Internacionales y Maestría en Derecho Empresarial.

Acta del Consejo de Escuela de Posgrado de fecha 21 de noviembre del 2023

Acuerdos:

El Consejo de la Escuela de Posgrado revisan y aprueban la Malla de la creación de la Maestría en Ciberseguridad y se informa que se están actualizado las mallas del MBA con Mención en Negocios Internacionales y la Maestría en Derecho Empresarial - MDE.

El Director de la Escuela de Posgrado informa que se está realizando un proyecto para las clases virtuales para los nuevos programas, se está trabajando en nuevas maestrías sectoriales como Maestría en el rubro de minería y Maestría MBA en Finanzas. Asimismo, se aprueba cuatro diplomados aprobados de área de Formación Continua del 26 de septiembre al 13 de octubre de 2023.

Acta del Consejo de Escuela de Posgrado de fecha 14 de diciembre del 2023

Acuerdos:

El Consejo de la Escuela de Posgrado revisan y aprueban la actualización de las nuevas Malla del MBA con Mención en Negocios Internacionales y la Maestría en Derecho Empresarial - MDE.

El Director de la Escuela de Posgrado, informa que se tienen once diplomados aprobados al área Formación Continua del 23 de noviembre al 12 de diciembre de 2023. Asimismo, se informa que se está conversando con las áreas encargadas para poder realizar otra pasantía a México o Colombia con los estudiantes de ambos programas, todavía se está revisando el tema los costos.

El Director de la Escuela de Posgrado indica que se deben proponer nuevos integrantes para el Consejo de la Escuela de Posgrado y le agradeció a la Srta. Stephanie Cris Cheneaux Marquez Representante de los estudiantes de la Escuela de Posgrado y al Mg. Efrain Enrique Bernardo Chavez Arostegui Representante de los Docentes de la Escuela de Posgrado.